

# Die Stadtfeuerwehr Köflach ein Beispiel in der Schlagkraft und Schnelligkeit

## Leistungsabzeichenverleihung — Große Abschlußprüfung

Am Samstag, 31. Oktober, hielt die Stadtfeuerwehr Köflach ihre Abschlußprüfung ab. 37 Mann in Helm und Gurt waren vor dem Rüsthause angetreten. Bezirksfeuerwehrkommandant Frz. Mayer nahm die Meldung des Hauptmannes der Wehr, Bezirksfeuerwehrkommandantstellv. BZM Josef Bohmann jen. entgegen.

Nach einer kurzen Ansprache des Bezirksfeuerwehrkommandanten wurden von ihm Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter Hauptmann Bohmann mit dem Silbernen, Zeugwart Peter Panzi (Edelschrott) mit dem Bronzernen und die Feuerwehrmänner Gustav Vierhart und Herald Koren mit dem Eisernen Leistungsabzeichen ausgezeichnet.

Der Dekorierung wohnten bei: Postenkommandant Revierinspektor Thurner mit Revierinspektor Braun, vom Bezirksfeuerwehrverband Bezirksgeschäftsführer Pircher, BZM Optm. Karl Kolrus mit Brandinspektor Fritz Ryschka der Werksfeuerwehr Glasfabrik Voitsberg. Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter Hauptmann Bohmann fuhr dann mit Bezirksfeuerwehrkommandant Mayer, den Herren der Exekutive und den schon Genannten in das Dorf Pichling, von wo aus nach erfolgter Besichtigung des angenommenen Brandobjektes, der Scheune des Besitzers Kolb vulgo Hochegger, der Alarm gegeben wurde.

In 6 Minuten waren die Löschzüge der Stadtfeuerwehr Köflach im Ort und bereits das erste Strahlrohr in Tätigkeit. Es wurde bei dieser Übung auf ein angenommenes brennendes Wirtschaftsgebäude mit überraschender Glattheit alles getan, was bei einem solchen Brand von geschulten Feuerwehrmännern getan werden muß. Es wurden sogar zwei Pferde mit verhülltem Kopf aus dem Stall geführt, das Brandobjekt selbst mit 7 Strahlrohren bekämpft und auch des Schutzes der Nebengebäude gedacht. Als sehr vorteilhaft erwies sich der große neue Löschwasserbehälter im Ort, der mit seinem Wasserinhalt auch die Bekämpfung eines Großbrandes ermöglicht.

Nach der Übung besprach Bezirksfeuerwehrkommandant Frz. Mayer im Rüsthaus der ehemaligen Feuerwehr Pichling die Übung, für die er dem Hauptmann der Stadtfeuerwehr wirklich uneingeschränktes Lob und Anerkennung aussprach und auch die Feuerwehrkameraden für ihre Leistung belobte und beglückwünschte. Nach der Rückkehr von der Übung, die unter dem Kommando des Hauptmannstellvertreters Bezirkskampsrichter Karl Rührer stand, fand im Bohmann-Saal ein Kameradschaftsabend statt, an dem u. a. auch Bezirksinspektor Thurner und Revierinspektor Braun teilnahmen, ein Zeichen, daß auch die Stadtfeuerwehr Köflach mit der Exekutive in gutem kameradschaftlichen Einvernehmen steht. Einige Stunden kameradschaftlicher Geselligkeit schloß diese letzte Übungsveranstaltung ab.